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Herrn 

Oberbürgermeister 
Hansjörg Eger 
Maximilianstrasse 1 00 

67346 Speyer 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Eger, 
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Bündnis 90/DIE GRÜNEN 

Stadtratsfraktion 

Luzian Czerny 
Mörschgasse 8 

· 67346 Speyer 

Speyer, 6. September 2015 

der Einladung zur ersten Sitzung der AG Radverkehr wurde keine Tagesordnung beigefügt. ln 
der Sitzung habe~:"' Sie, überraschend für uns, eine Agenda an die Wand projiziert, welche 
nicht als Tischvorlage zur Verfügung stand. Ein Punkt dieser Tagesordnung war ein angeblich 
existierender Antrag der CDU zu gegenläufigem Radverkehr in Einbahnstraßen, das sog. 
" Radwegenetz Altstadt" . 

Da weder die Mitglieder der AG Radverkehr. des Verkehrsausschusses, noch die Mitglieder 
des Stadtrats Kenntnis über einen solchen Antrag zum Radwegenetz verfügen, bitte wir Sie 
uns den Antrag zur Verfügung zu stellen. 

Bei den Beratungen zum Radverkehr in einer gesonderten Arbeitsgruppe (AG) der Stadt kam 
es zu Verzögerungen. Die erste Sitzung der AG fand im Mai statt. Weitere sollen folgen. Die 
Termine stehen jedoch noch nicht fest. Des weiteren fehlen <:lie Aussagen zum 
Beratungsumfang der Arbeitsgruppe. Deshalb bitten wir Sie folgende Anfrage in der 
kommenden Stadtratssitzung zu beantworten: 

1. Wie sieht der Plan der Verwaltung zu Erarbeitung von Radverkehrsmaß-nahmen in der 
AG Radverkehr aus? 

2. Wird die Verwaltung Maßnahmen erarbeiten und die Meinungen der AG-Mitglieder 
dazu hören, ob diese Maßnahmen weiter verfolgt werden sollen oder/und können die 
Mitglieder Themen und Maßnahmen zum Radverkehr und Lösungsvorschläge dazu 
einbringen? 

3. Wann findet die nächste Sitzung der AG statt? 
4. Wann wird das Protokoll der ersten Sitzung der AG Radverkehr den Fraktionen zur 

Verfügung gestellt? 

Danke für die Beantwortung der Fragen. 
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lrmgard Mün ~ -,einmann 
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Mit freundlichen Grüßen 
Luzian Czerny 


